

花乃井だより

学校
通信

令和3年7月21日(水)
第77号
大阪市立花乃井中学校

夏休みが始まりました。

1学期が終了しました。今学期もコロナ禍の中で
様々な制約や取組の変更がありましたが、皆さんよく頑張りました。



その頑張りにはきちんと評価がつけられています。学習の成果をしっかり確認して、この夏休みに2学期へ向けての対策を立ててください。学校としては、皆さんや保護者の方々にご心配をおかけする事が多々ありました。心よりお詫び申し上げます。今後、皆さん
がさらに安心できる学校の体制を整えていきますのでどうぞよろしくお願ひします。

オンラインで終業式

昨日は1時間目に各学年で学年集会(それぞれ
オンライン)を行い、2時間目に大清掃、3時間目
に終業式をオンラインで実施しました。

夏休みは普段と違って時間に余裕があるので、いろいろなことにチャレンジできる時です。また、同時に今までやってきたことを絶やすことなく(生活リズムを崩さないこと等)地道に継続していく時もあります。いずれにしても計画的に過ごすことが大切です。

間もなく東京オリンピック・パラリンピックが開幕します。世界中から一流のアスリート達が集いますが、これまでの努力は並大抵のものではなかったと思います。もちろん中には持って生まれた才能から天才的な力を発揮している選手もいると思いますが、ほとんどは血のにじむような努力の積み重ねの上に今の実力を身に着けてきた選手ばかりではな



いでしょうか。

有名な発明王エジソンは、「天才とは99%の努力と1%のひらめきである。」と言いました。彼のこの言葉は『努力』の大切さを言い尽くしています。しかし、実は彼が強調したかったのは『99%の努力』の方ではなく、むしろ『1%のひらめき』の大切さだったそうです。一瞬「えっ」と思ってしまいますが、では、『1%のひらめき』はどうすれば湧いてくるのでしょうか。そこで必要なのが日頃の『努力』の継続であると彼は述べています。白熱電球の発明で1万回の失敗が続いた時、彼は友人に「1回も失敗なんかしてないよ。うまくいかない方法を1万通りも見つけたんだ」と語ったそうです。

度重なる失敗にもめげることなく、前向きに努力し続けること。その先に大きな成功が待っていることは間違ひありません。人間の才能は、いつ開花するか分かりません。将来の大成功を思い描きながら努力を継続していくことをしっかりとお願いします。

ところで、生活指導の先生からは1学期の様子と夏休みの生活の仕方についてお話をありました。この1学期は全体的に忘れ物が多かったようです。また、日常生活では交通マナーを守れていなかった人が多かったこと、スケートボード等路上での危険な行為があつたこと等の反省がありました。夏休み中の生活で注意しなければならないことはすでに様々な先生方からお話をあったと思いますので、しっかり守ってください。

いずれにしても、長かった梅雨も明け、夏本番の日差しと暑さがやってきました。この夏休みも、コロナ禍に負けることなく、健康に気をつけて、2学期に全員が元気な姿で集

い合うことを約束し合いたいと思います。

14日(水)の午後。救急救命講習会が行われました。図書室に集まつたのは各クラブの代表者たち等。今年は副校長先生と養護教諭が中心となって、心肺蘇生法やAEDの使い方等の講習を受けました。人形に対して心臓マッサージ

を繰り返すのですが、実際にやってみるとかなりの運動量になります。みんな真剣に取組んでいました。昨年受けたメンバーは講習修了証の記録にスタンプがまた1つ増えます。いざという時によろしくお願いしますね。

保護者懇談会ありがとうございました。

保護者の皆様には、先週の期末懇談会につきまして、お

忙しい中で日程を調整いただきましてありがとうございました。限られた短い時間の中で、学校生活の様子や家庭での様子等を交流することができました。話し足らなかった分も含めて、今後さらに連携をとっていきつつ、これからのお教育活動に活かしていきたいと思います。よろしくお願いします。

学校元気UP夏休み学習会

夏休みの元気UP勉強会は、次の通りです。



- 7月26日(月) 28日(水) 30日(金)
- 11:00 ~ 11:50まで
- 図書室もしくはその他の教室
- 3回連続で参加することが望ましい。最初の26日(月)は必ず参加してください。

「プログラミング演習」です。